

25:13 数日たって、アグリッパ王とペルニケが、フェストウスに敬意を表するためにカイサリアに来た。

25:14 二人がそこに何日も滞在していたので、フェストウスはパウロの件を王に持ち出して、次のように言った。「フェリクスが囚人として残して行った男が一人います。

25:15 私がエルサレムに行ったとき、祭司長たちとユダヤ人の長老たちが、その男のことを私に訴え出て、罪に定めるよう求めました。25:16 そこで、私は彼らにこう答えました。

『訴えられている者が、告発する者たちの面前で訴えについて弁明する機会が与えられずに、引き渡されるということは、ローマ人の慣習にはない。』

25:17 それで、訴える者たちがともにこちらに来るので、私は時を移さず、その翌日に裁判の席に着いて、その男を出廷させました。

25:18 告発者たちは立ち上がりましたが、彼について私が予測していたような犯罪についての告発理由は、何一つ申し立てませんでした。

25:19 ただ、彼と言い争っている点は、彼ら自身の宗教に関すること、また死んでしまったイエスという者のことで、そのイエスが生きているとパウロは主張しているのです。

25:20 このような問題をどう取り調べたらよいか、私には見当がつかないので、彼に『エルサレムに行き、そこでこの件について裁判を受けたいか』と尋ねました。

25:21 するとパウロは、皇帝の判決を受けるまで保護してほしいと訴えたので、彼をカイサルのもとに送る時まで保護しておくように



命じました。」

25:22 アグリッパがフェストウスに「私も、その男の話を聞いてみたいものです」と言ったので、フェストウスは、「では、明日お聞きください」と言った。

25:23 翌日、アグリッパとペルニケは大いに威儀を正して到着し、千人隊長たちや町の有力者たちとともに謁見室に入った。そして、フェストウスが命じると、パウロが連れて来られた。

25:24 フェストウスは言った。「アグリッパ王、ならびにご列席の皆さん、この者をご覧ください。多くのユダヤ人たちがみな、エルサレムでもここでも、もはや生かしておくべきではないと叫び、私に訴えてきたのは、この者です。

25:25 私の理解するところでは、彼は死罪に当たることは何一つしていません。ただ、彼自身が皇帝に上訴したので、私は彼を送ることに決めました。

25:26 ところが、彼について、わが君に書き送るべき確かな事柄が何もありません。それで皆さんの前に、わけてもアグリッパ王、あなたの前に、彼を引き出しました。こうして取り調べることで、何か私が書き送るべきことを得たいのです。

25:27 囚人を送るのに、訴える理由を示さないのは、道理に合わないと思うのです。」

ユダヤの王と総督とが会談して、パウロの処遇について決めようとしていますが、その際に王はパウロの話を聞きたいと申し出ます。これはイエスさまの十字架直前の出来事を思い起こさせます。きっとパウロも自分が聞いていたイエス様のことを思っていたでしょう。

私たちが主のために生き、また主のために反対や困難に遭うときは、このように必ずイエス様と同じ扱いを受けている自分に気づくでしょう。そしてそれは私たちの喜びとなるものです。自分の置かれた状況がイエス様のそれと似ていないかと考えてみるのも良いのではないでしょうか。

ただ違うところは、パウロの場合は皇帝に上訴できる市民権があり、主の守りがあったということです。イエス様には何も守りもありませんでした。私たちは主イエスの苦しみを感じつつも、主の守りを感謝し、勇気を持って進むことができるのです。

①神のみこころは？（信仰のあり方、希望の約束、愛の満たしなど）

②どんな思いになりましたか？（感情や願いなど）

③生き方にどう適用しますか？（あなたのどの部分を主は扱おうとしておられますか）

④この世にあって何を実践しますか？

